
Madame, 
Monsieur, 
 

Le Bourgmestre de Liège Willy DEMEYER et le Premier Echevin Michel FIRKET 
prennent acte de la décision de l’Office wallon des transports relative au tram de 
Liège et se réjouissent de la progression du dossier. 

 

A cet égard, Willy DEMEYER et Michel FIRKET souhaitent rencontrer au plus vite la 
Région wallonne afin de s’assurer de la qualité des services qui seront offerts à la 
population liégeoise et aux nombreux visiteurs de la ville. De même, ils souhaitent 
obtenir une planification précise des travaux afin de réduire les impacts de cet 
important chantier sur la vie liégeoise. 

 

Enfin, Willy DEMEYER et Michel FIRKET tiennent à rappeler le caractère vital de ce 
projet pour Liège, ses habitants et son agglomération de plus de 600.000 personnes 
et ce, pour quatre raisons majeures :  

  

 le tram va accroître considérablement la rapidité, la capacité et le confort du 
transport des voyageurs (plus de 300 personnes toutes les 4 min 30 dans 
chaque sens de circulation) et ainsi mettre fin aux conditions actuelles de 
transport dans des bus bondés qui ne sont pas dignes d’une ville moderne; 

  le tram  va réduire de manière certaine les émissions polluantes liées à la 

présence de voitures et de nombreux bus, trop anciens, dans le centre-ville; 
 le tram va permettre de réaliser une rénovation urbaine de 50 ha d’espaces 

publics destinés à apaiser la Ville; 
 le tram permettra également de relier de nombreux pôles de développement 

liégeois de Sclessin à Coronmeuse et Bressoux Droixhe, en passant par le 
Val Benoît, Fragnée, les Guillemins, les boulevards, le Pont d’Avroy, Opéra, St 
Lambert, Féronstrée, les quais de la Meuse et Saint Léonard. 

Nous vous remercions pour le bon écho réservé à ces informations. 
 

Bien à vous. 
 


